

24Jam

Asyik Pesta Miras, Sekelompok Pemuda di Dompu Diamankan Polsek Pekat

Syafruddin Adi - MATARAM.24JAM.CO.ID

Apr 26, 2022 - 09:19



Dompu NTB - Telah diamankan sekelompok anak muda yang sedang melakukan pesta miras dan membawa senjata tajam berupa parang serta mengganggu pengguna jalan yang melintas di sepanjang jalan menuju Dermaga Desa Calabai.

Berawal dari informasi masyarakat bahwa ada sekelompok anak muda sedang pesta miras dan terlihat membawa sajam.

Menanggapi hal tersebut anggota Piket Polsek Pekat yang di pimpin langsung oleh Kapolsek Pekat Ipda Muh. Sofyan Hidayat, S.Sos langsung menuju TKP. sesampainya di lokasi benar terlihat sekelompok pemuda yang sedang pesta Miras dan mengganggu pengguna jalan lainnya.

Kapolsek Pekat Ipda Muh. Sofyan Hidayat, S.Sos melalui Kasi Humas Ipda Akhmad Marzuki mengatakan sekelompok anak muda tersebut ditangkap setelah polisi mendapati informasi dari warga soal sekumpulan pemuda di sepanjang jalan menuju Dermaga Calabai. Pukul 22.45 Wita, petugas pun langsung menuju ke lokasi dan mendapati mereka tengah pesta miras dan membawa sajam sehingga mengganggu pengguna jalan lainnya.

"Ada Laporan dari masyarakat Kecamatan Pekat bahwa ada sekumpulan remaja yang lagi pesta miras, dari sana mereka langsung kami amankan," kata Kapolsek Pekat Melalui Kasi Humas saat dikonfirmasi.

Selanjutnya, polisi melakukan penggeledahan dan mendapati dua di antara para remaja tersebut membawa senjata tajam 2 (dua) jenis parang.

"Ketika digeledah, ada sajam jenis Bilah Parang yang kita temukan dari sekelompok anak muda tersebut, dan saat itu langsung kita amankan ke Polsek," ujarnya.

adapun barang bukti yang turut diamankan sebagai berikut 3 (tiga) botol minuman keras tradisional (tuak), 2 (dua) bilah parang, 1 (satu) unit SPM Kawasaki KLX (tanpa No. Pol), 1 (satu) unit SPM Honda Vario (No. Pol : EA 3729 MA), 1 (satu) unit SPM Honda Scoopy (No. Pol : EA 5623 AJ), 1 (satu) unit SPM Honda Genio (tanpa No. Pol), 1 (satu) unit SPM Yamaha Mio GT(No. Pol : EA 4911 SL), 1 (satu) unit SPM Yamaha N Max (tanpa No. Pol)

"Saat ini Sekelompok anak muda dan barang bukti kita amankan di Mapolsek Pekat guna di lakukan pemeriksaan,"tutupnya.(Adbravo)